

"La pieza del trimestre", la iniciativa para volver al Museo Arqueológico de Elda

15/04/2025



Con el objetivo de atraer al público a visitar el Museo Arqueológico de Elda, la Concejalía de Museos y este espacio han lanzado una nueva iniciativa, *La pieza del trimestre*. Con esta, cada tres meses se presentará una muestra representativa de la colección. Han comenzado con una jarra de cerámica con decoración pictórica ibérica con motivos zoomorfos.

Según han explicado el edil del área y el director del museo, **Iñaki Pérez** y **Antonio Poveda**, respetivamente, se trata de una pieza hallada en los años 70 que se expone al público desde 1983 pero que no fue

restaurada hasta el año 2020. Se estima que fue creada en los talleres cerámicos de la ciudad ibérica de Ilici (La Alcudia, Elche).

La jarra tiene 23 centímetros de altura, 11 centímetros de diámetro en la boca y 17 centímetros en la zona más ancha. Forma parte del arte pictórico de vasculatura ibérica. En el centro cuenta con una imagen del que parece un lobo ibérico y decoración geométrica en las partes superior e inferior.

Ya se puede visitar en la planta baja del Museo

Arqueológico, situado en la calle Príncipe de Asturias, 40. Poveda invita a la población a continuar la visita por las plantas superiores del museo, cuya entrada es libre.